



## Nacho Mier agradece amistad y reconocimiento de Adán Augusto por impulsar últimas reformas a la Guardia Nacional (FOTOS)

Ignacio Mier Velasco agradeció al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández que reconozca su trabajo y lo considere el impulsor de la última reforma constitucional para la Guardia Nacional, además el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados reiteró su amistad con el funcionario federal.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/67214-nacho-mier-agradece-amistad-y-reconocimiento-de-adan-augusto-por-impulsar-ultimas-reformas-a-la-guardia-nacional>